
Schöpfer oder Opfer?
Könnte es sein, dass es in einem System, solange es Opfer gibt,Täter braucht?

Wären vielleicht bisherige Opfergaben von Lebewesen dafür eine Ursache? Leben als heiliges 
Opfer anzusehen, ist für mich ein Widerspruch. Gott gibt Leben. Dann ist es Frevel, wenn Leben 
dieses Leben opfert und glaubt, das Gott dies gefallen könnte. Worin ist da die Logik? 
Wer Leben als Opfer annimmt  kann nicht Gott sein. Siehst Du es auch?

Abel opferte ein Tier. Gott MUSSTE das sehen, denn es rief nach Liebe.
Gott SCH aut auf die OPFER.

Weil Kain Gottes Blick falsch beurteilte wurde er selbst zum Mörder. Menschliches Urteil ist seither
davon geprägt worden.

Ist es möglich, unser Urteil über Kain und Abel 
ganz anders zu erkennen?

Sowohl Kain als auch Abel sind gleichzeitig Täter und Opfer.

Wie ist eine Transformation vom Opfer zum Schöpfer möglich? 
Denn dann sind gleichzeitig auch Täter erlöst!

Gibt es dafür Erfahrungen? Wie kann man das umsetzen? Magst Du mitreden? 
Sei dabei: Transformation 2024:  https://bit.ly/48sS7KB

Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin


